



Les locaux de la fédération du Tarn du PCF tagués : **Le fascisme ne passera pas.**

Ce vendredi 28 août, nous avons découvert la façade de notre fédération, à Albi, recouverte de croix celtiques devenues l'un des emblèmes de la mouvance nationaliste ; le néonazisme n'est pas une opinion, mais un délit. L'extrême-droite, les groupuscules qui la représentent, ne sont, ni républicains, ni démocrates ; ils sont la violence, l'arbitraire et la dictature.

Les communistes ne céderont à aucune intimidation, leur colère est immense, leur détermination à combattre le fascisme se renforce, ils resteront debout et ils continueront de porter leurs valeurs pour la construction d'une société plus humaine, solidaire et écologique.

Une plainte a été déposée au commissariat de la ville.

Fédération du Tarn du Parti Communiste Français